

MEDICAL RESORT IN KONSTANZ

mit Gebäude- und Raumautomation von Gira
with building and room automation by Gira

Entwurf • Design Pablo Horváth (Entwurf), Rebholz (Architektur/Generalpl.), roomcode (Innenarchitektur)



Buff Medical Resort: Gesundheit, Natur und Design an einem Ort • Health, nature and design



Dezente Farben und natürliche Materialien lassen den Blick zur Ruhe kommen. • Subtle colours and natural materials are easy on the eye.

Die Gira HomeServer passen die Beleuchtung automatisch an. • The Gira HomeServers automatically adjust the lighting.



Fotos: Winfried Henrich/Land GmbH & Co. KG, Spillmann

Unsere Vision ist es, einen Ort zu schaffen, an dem Menschen ganzheitliche Gesundheit erleben können – sowohl körperlich als auch geistig.“ Mit diesem Anspruch hat das Buff Medical Resort in Konstanz ein neues Kapitel der modernen, holistischen Präventiv- und Regenerationsmedizin aufgeschlagen: Maßgeschneiderte Gesundheitsprogramme, innovative Diagnostik und eine exklusive Höhenklima-Technologie sollen optimale Bedingungen für nachhaltige Erholung und neue Vitalität schaffen. Eingebettet in die malerische Idylle des Bodensees, konzipierte roomcode in einem der größten Holzgebäude Deutschlands eine Innenarchitektur, die das harmonische Zusammenspiel aus Naturverbundenheit, organischer Formensprache und zurückhaltender Eleganz widerspiegelt: Licht, Wasser, Wald und Himmel bestimmen die Gestaltung und werden durch gezielte Interventionen poetisch interpretiert. Dabei werden die vier Jahreszeiten durch dezente Farben, natürliche Materialien wie Naturstein, Holz und Leinen sowie Lichtstimmungen subtil in Szene gesetzt – ein Konzept, das sich durch Lobby, Spa, Behandlungsräume und Gästezimmer zieht. So entstehen unterschiedliche Raumidentitäten, die dennoch durch eine übergeordnete gestalterische Klammer verbunden sind. Technisch auf den Punkt gebracht wird dieses Gesamterlebnis durch eine smarte Gebäude- und Raumautomation von Gira: Das Herzstück der technischen Infrastruktur bildet eine modular aufgebaute KNX-Architektur mit sieben autarken Teilprojekten, die jeweils durch einen eigenen Gira HomeServer gesteuert werden. *jp*

Our vision is to create a place where people can experience holistic health – both physical and mental.” Guided by this ambition, the Buff Medical Resort in Constance marks a new chapter in modern, holistic preventive and regenerative medicine. Tailored health programmes, innovative diagnostics and exclusive high-altitude climate technology are designed to provide the ideal conditions for sustainable recovery and renewed vitality. Nestled in the picturesque landscape of Lake Constance, roomcode has conceived the interiors of one of Germany's largest timber buildings to reflect a harmonious interplay of closeness to nature, organic forms and understated elegance. Light, water, forest and sky define the design and are poetically reinterpreted through precise interventions. The four seasons are subtly expressed through gentle hues, orchestrated lighting moods and natural materials such as stone, wood and linen – a design approach that extends throughout the lobby, spa, treatment areas and guest rooms. The result is a series of distinct spatial identities that remain connected through a consistent, overarching design language. Technically, this holistic experience is realised through smart building and room automation by Gira. At the heart of the technical infrastructure lies a modular KNX system, divided into seven autonomous subprojects, each controlled by its own Gira HomeServer.

www.gira.de • www.pablohorvath.ch • www.rebholz.de • www.roomcode.com